

undefined - mercredi 6 décembre 2023

Actu locale | Maurienne

CŒUR-DE-MAURIENNE ARVAN

La communauté de communes championne de la parité

F.T.



Lors de la remise du prix, étaient présents la sénatrice (LR) Martine Berthet, d'autres élus et une représentante du réseau "Elles aussi". Photo Le DL /GJ.

La Communauté de communes Cœur-de-Maurienne Arvan se détache largement, ce qui lui a permis de remporter le premier prix départemental de la Marianne de la parité, décernée par le réseau "Elles aussi". D'autres collectivités ont besoin de faire des progrès...

Certes, la Communauté de communes Cœur-de-Maurienne Arvan ne fait pas partie des rares établissements publics de coopération intercommunale (EPCI) en Savoie présidés par une femme. Mais son président, donc, puisqu'il s'agit d'un homme, est très satisfait du premier prix des Mariannes de la parité.

Avec près de 70 % de femmes dans l'exécutif communautaire, la 3CMA se détache largement au niveau départemental, devant les communautés des Vallées-d'Aigueblanche et de Yenne. Citons-les, dans l'ordre du tableau : les vice-présidentes Françoise Costa (tourisme, sentiers et fonctionnement du centre nautique), Marie-Paule Grange (développement social du territoire), Martine Masson (commerce et revitalisation des centres bourgs), Danielle Bochet (ressources humaines et enfance-jeunesse), Sophie Verney (urbanisme et habitat), Sophie Monnois (accessibilité, bâtiments communautaires, gens du voyage), et Chiraze Mzati, conseillère

communautaire déléguée à la communication. Les vice-présidents hommes sont deux, Éric Vaillaut et Florian Pernet.

Les autres EPCI de Maurienne sont, disons, moins performants dans ce domaine, tous sous la barre des 30 % de femmes dans l'exécutif. La 3CMA se distingue aussi par l'écart entre la représentation féminine au sein du conseil communautaire (40 % dans une fourchette départementale allant de 30 à 50 %) et celle qui prévaut dans l'exécutif (sept postes sur dix assurés par des femmes). C'est, là encore, la meilleure performance du département.

Pour le réseau "Elles aussi", créateur des Mariannes de la parité, le combat réside aussi dans l'attribution de délégations « non stéréotypées » (santé, social, éducation...) aux femmes, un objectif là aussi rempli par la 3CMA.